

Au service du peuple!



Des élus communistes

pour vous, avec vous.

Présentés aux élections municipales par le Parti communiste français, une seule volonté nous inspire : servir le peuple de France.

Nous accomplirons notre devoir d'élus avec sérieux. Nous conformerons nos actes à nos paroles. Nous garderons les mains propres.

Nous agissons en accord permanent avec vous, en écoutant vos désirs et vos avis, avec votre appui, sous votre contrôle. Chacun de nous sera vous-même.

Nous servons la classe ouvrière, les salariés, tous ceux dont le travail crée les richesses de la nation. Nous servons tous les démunis.

Avec vous nous combattons les inégalités. Nous combattons l'injustice de l'impôt. Nous lutterons pour obtenir à chacune et chacun de vous la garantie de sa dignité, une vie enfin humaine.

Avec vous nous défendrons la liberté. Nous lutterons pour faire grandir vos droits dans l'entreprise. Nous lutterons pour faire gagner à tous des libertés nouvelles.

Nous agissons pour l'union du peuple de France, pour une vie plus sûre, plus juste, plus belle dans un pays libre.

Nous serons au premier rang pour faire de la France une terre à bonheur.

Cet engagement a été pris le 12 Février 1977 par les candidats communistes aux élections municipales, devant des centaines de milliers de participants, lors des rassemblements de la vérité et de l'espoir.

Pour vous, avec vous, un nouveau contrat communal

En 1971 nous vous avons proposé de conclure avec les candidats communistes aux élections municipales un contrat communal. Tous nos élus se sont engagés à vous informer, vous consulter, vous faire participer aux décisions. Ils ont tenu parole. L'expérience démocratique des conseillers municipaux communistes prouve combien la liberté est bonne pour le progrès social.

Nous vous proposons d'aller plus loin encore dans cette voie. C'est le but du nouveau contrat communal que nous vous présentons.

Élus dans les conseils municipaux, nous défendons vos intérêts, votre emploi et votre droit de travailler au pays. Nous serons attentifs aux besoins et aux droits des familles. Nous lutterons pour la santé et la Sécurité sociale. Nous développerons les villes et la campagne pour les habitants, et non pour les promoteurs. Nous aiderons à humaniser le cadre de vie. Nous favoriserons l'accès de tous aux loisirs, aux sports, à la culture.

Oui, une gestion municipale généreuse et dynamique, entreprenante et audacieuse. Une gestion démocratique.

Nous vous entendrons sur toute question, en chaque circonstance. Nous attachons le plus grand prix à vos syndicats, à vos associations les plus diverses. Nous souhaitons que des relations de compréhension se développent entre les habitants.

Nous sommes des réalisateurs. Nous vous rendrons le maximum de services. Mais notre gestion économisera les deniers publics. Pas de dépenses somptuaires, pas de bureaucratie coûteuse, pas de gaspillages!

Oui, un effort de tous les jours pour tirer le meilleur parti social des moyens communaux.

Nous ne céderons pas à l'injonction du gouvernement qui veut nous obliger à doubler les impôts locaux d'ici cinq ans. Nous vous invitons à lutter pour accroître les moyens des communes en exigeant de l'État qu'il fasse son devoir et en limitant par conséquent l'augmentation des impôts locaux.

Choisir des élus municipaux communistes, c'est un bon moyen de vivre mieux dans votre commune.

Le Parti communiste français.

***Parce que je veux, dans ma commune,
une gestion sociale, humaine, démocratique,
moi aussi j'adhère au parti communiste français***

Nom _____ Prénom _____
Profession _____ Age _____
Adresse _____
Localité _____ Départ. _____
Lieu de travail (dénomination et adresse) _____

Signature :